

Newsletter

An die Mitglieder der Szenerie Burgdorf

Burgdorf, im Juli 2018

Die Szenerie sammelt Kraft

Liebe Mitglieder der Szenerie Burgdorf

Merkt ihr auch, wie die Tage rapide länger werden?, fragte ich euch Mitte Februar dieses Jahres. Und bald schon muss ich fragen: Merkt ihr, wie die Tage kürzer werden? Ein volkstümliches Sprichwort sagt: Der Horner bringt sie, der Augsten nimmt sie... Die Tage nämlich. Aber noch ist nicht August, noch ist Juli – geniessen wir diesen herrlichen Sommer!

Bei alledem darf eine kleine Information aus unserem Verein nicht fehlen: Wir sind von auswärtigen Veranstaltern angefragt worden, ob wir für eine Produktion im kommenden Frühling im BLS-Depot Oberburg als lokaler Partner mittun würden. Der Vorstand hat beschlossen, dass wir auf diese Partnerschaft verzichten, aber im kommenden Jahr keine grosse Eigenproduktion auf die Beine stellen, um dem Anlass in Oberburg nicht ins Gehege zu kommen. Bei Bedarf sind wir zudem bereit, bei der Suche nach noch fehlenden Darstellenden mitzuhelfen und Chargen im Hintergrund zu besetzen. Geldbeschaffung, Werbung, Verkehrskonzept und dergleichen sind aber Sache des Veranstalters.

Wir selber, wir sparen unsere Kräfte auf für die nächste Eigenproduktion, die vermutlich im Jahr 2020 über die Bühne geht. Und weil's eine so schöne Zahl ist, dürfte es diesmal auch etwas besonders Schönes geben... Mehr an der nächsten Hauptversammlung.

Häbet's guet und bis später!

Mit herzlichen Sommergrüssen

Hans Herrmann

Vizepräsident der Szenerie Burgdorf